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В статье проводится анализ влияния информационно-коммуникационных технологий на транс-
формацию сущности государства и системы властных отношений. Информатизация обществен-
ных отношений приводит к модернизации социальных, экономических, политических и других ус-
ловий жизни социума, что оказывает влияние на институт государства в целом. В результате 
установлено, что адаптация и содействие самореализации интересов личности и общества в усло-
виях культурной самоидентификации и общественной безопасности определяют сущность совре-
менного государства в условиях глобализации современного мира.
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Th e article analyzes the infl uence of information and communication technologies on the transformation 
of the essence of the state and the system of power relations. Informatization of social relations leads to mod-
ernization of social, economic, political and other conditions of life of the society, which infl uences the institu-
tion of the state as a whole. As a result, it has been established that the adaptation and promotion of self-ac-
tualization of the interests of the individual and society in conditions of cultural self-identifi cation and public 
security determine the essence of the modern state in the context of the globalization of the modern world.
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